

Traurig über den Verlust, aber dankbar für seinen treuen und engagierten Dienst in unserer Kirche, nehmen wir Abschied von

Alfred Léon Jobin-Naef

14. März 1925 – 26. Februar 2015

Alt Pfarrer der Christkatholischen Kirchgemeinden Bern und Rheinfelden

Seine Ordination fand am 19. März 1950 statt. Nach Stationen als Vikar in Basel und als Pfarrer in Bern 1951-1962 wirkte er von 1962 bis 1990 als Stadtpfarrer in Rheinfelden. Neben seiner pfarramtlichen Tätigkeit diente er während Jahrzehnten als Sekretär des Kirchenrats der Christkatholischen Landeskirche des Kantons Aargau sowie als Sekretär des Synodalrats der Christkatholischen Kirche der Schweiz.

Nun ist sein Lebensweg zu Ende gegangen. Mit grosser Dankbarkeit erinnern wir uns an sein Wirken. Er ruhe im Frieden seines Herrn. Seiner Gattin, der Familie und den Angehörigen entbieten wir unser tief empfundenes Beileid.

Christkatholische Kirche der Schweiz
+Harald Rein, Bischof; Manuela Petraglio, Präsidentin des Synodalrates

Christkatholische Landeskirche des Kantons Aargau
Ernst Blust, Präsident des Kirchenrats

Christkatholische Kirchgemeinde Bern
Beatrice Amrhein, Präsidentin des Kirchgemeinderates

Christkatholische Kirchgemeinde Rheinfelden-Kaiseraugst
René Ott, Präsident der Kirchenpflege

Die Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet statt am Mittwoch, 11. März 2015, 14.00 Uhr in der Predigerkirche, Totentanz 19, Basel.

Anstelle von Blumen sind Spenden willkommen an das Bischöfliche Hilfswerk, Bern, Postscheck, 30-25448-7, IBAN CH40 0900 0000 3002 5448 7